

Informe sobre el viaje a Alemania de Maria Concepción, Sicuani

Se visitó colegio Ursula- schulen que fue un encuentro de estudiantes es cual fue muy bonito ya que pudimos compartir un poquito cada uno de los 5 lo que hacíamos ya sea en la partnerschaft en nuestras regiones y poder hacer lo que es el intercambio de culturas, e se pudo también asistir a una misa el cual también algunos jóvenes universitarios que viven en Friburgo que vinieron a la misa el cual también fue muy bonito compartir algunas experiencias con ellos.

Desde el día sábado 28 por la tarde visite mi parroquia en Karlsruhe fue bonito el cual también les hable sobre el proyecto el cual se quedó para una reunión virtual para que conocieron a todos los de mi parroquia en Perú para que trabajemos en conjunto y también pude participar en hay a la misa que era el domingo 29 a las 9 am que también me presentaron al párroco y pudimos compartir un plato.

El día lunes 30 fue un día muy bonito ya que pudimos conocer la estación ecológica y una cooperativa agrícola ya que nos hablaba sobre el cuidado de la casa común ya que pudimos apreciar cómo se descomponía un vidrio y en cuanto tiempo el cual me pareció muy bonito ya que eso enseñaban a los niños y yo creo que eso podemos hacer cada uno en nuestras regiones y el que todo nos explico hablaba español. El día martes también visitamos un colegio el cual fue una experiencia bonita y pudimos comentarles que hacíamos como partnerschaft en nuestras regiones el cual se le mostro mediante un diapositivas y fotos y al momento que se terminó tenían preguntas y se pudo interactuar con ellos. Todo el viaje que hicimos ya sea todos los lugares fue una gran enseñanza ya que todo pudimos aprender muchas cosas el cual debemos aplicarlas algunas ya sea en nuestras regiones y motivar a los jóvenes para ellos también con el tiempo puede vivir las mismas experiencias que cada uno de nosotros vivimos.

Agradecer a todas las personas que hicieron posible el viaje.